



聖 峰

加賀市立錦城中学校
学校だより
令和5年11月号
文責 校長 公下 隆

校訓
強く
正しく
美しく

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成

冬の始まりの立冬（8日）が過ぎ、3年生は三者懇談を終えて入試を今まで以上に意識する時期になりました。「まだまだ先だと思っても、まだまだ先だったことはない」というように、その日、今を大切に過ごしていきたいものです。今月2日の文化祭にたくさんの方にご来場いただき感謝申し上げます。参観された保護者の方から、生徒会の劇や合唱の様子に中学生の企画力とパワーに感動したとのお話を聞きました。みんなのチャレンジと実行力そして先生たちのサポートとが上手く繋がってできあがった文化祭だったからでしょう。シャーロックホームズは「失敗するのは人の常だが、失敗を悟り挽回できるのが偉大なのだ」という言葉を残したとのこと。2学期は果敢にチャレンジを！と始業式で話しました。失敗を受け入れてくれる環境も大事ですが、失敗したらやり直そうという気持ちで始めれば行動することはそうむずかしくはないのかもしれないです。



○文化祭「笑顔満載～錦中半端ないって！！～」

生徒会によるオープニングの劇と吹奏楽部のスローガン「輝音輝心～the best to you～」とした演奏により文化祭が始まり、総合的な学習や英語暗唱の発表に続いて1年生から順に合唱コンクールが行われました。そして午後からは、各委員会による特別企画、合唱コンクールの表彰、最後に生徒会によるフィナーレの劇で笑顔をテーマにした文化祭が無事終わりました。特に合唱コンクールの発表では、生徒会がピアノ伴奏者の努力を讃える新しい企画を行いました。行事をきっかけにして、生徒自身や学級・学校に良い変化が起こることを期待したいと思います。文化祭を進めるに当たり、下校が遅くなるなど保護者の方には心配をおかけしたことと思います。生徒が主体となって企画・運営した文化祭を参観された保護者の方にはどう映ったでしょうか。

資料を整理して見つけた記事に、北野武さんの詩が載っていました。待つだけでなく自分が行動しなければ…。

友達 ビートたけし（北野武）

困ったとき、助けてくれたり
自分のことのように心配して
相談に乗ってくれる そんな友人がほしい

馬鹿野郎、友達が欲しかったら
困った時助けてやり 相談に乗る
心配してやる事だ
そして相手に何も期待しないこと
それが友人を作る秘訣だ



合唱コンクールの結果

	最優秀賞（曲目）	優秀賞	指揮者賞
1年生の部	1年2組（明日へ）	1年3組（心の中にきらめいて）	出藤（1年1組）
2年生の部	2年2組（COSMOS）	2年4組（HEIWAの瞳）	油谷（2年4組）
3年生の部	3年2組（結）	3年4組（手紙）	荻田（3年3組）

○加賀市中学校秋季新人駅伝大会

市陸上競技場で11月3日（金）の文化の日で開催された駅伝大会は、この時期にしては珍しく

気温が上がり、選手は体調管理とペースに苦労したのではないかと思います。本校からは男女 2 チームずつが出場し、陸上部と男子はバスケットボール部やソフトテニス部、女子は、女子バレーボール部やソフトテニス部、バドミントン部の協力により代表チームで出場しました。放課後のわずかな時間に練習をし、男女 A チームが優勝（本校の男女優勝は H4 年以来 31 年ぶり）、個人では、辰巳さんが 8 分 1 秒の大会新記録を出しました。B チームも全員が完走し、どのチームも学年関係なく声援を送りメンバー一人ひとりにねぎらいの言葉をかけていたことが印象的でした。送迎や応援など保護者の方の協力に感謝申し上げます。

○第 75 回南加賀地区中学校英語暗唱大会(大聖寺高校同窓会主催)

大聖寺高校で 11 月 3 日（金）の午後開催され、本校からは 4 名の生徒が挑戦しました。市内中学校から選ばれ、練習を重ねてきただけあり英語力ある生徒ばかりで大変レベルの高いものでした。参加した 4 名は、賞には届きませんでしたでしたが本当に頑張っていました。



本校代表者 【1年の部】高橋さん 【2年の部】永田さん 【3年の部】上野さん、西さん

○加賀ロボレーブ国際大会 2023 に出場

4年ぶりに海外からの参加者も招き、11月3日（金）から5日（日）までの3日間に加賀市スポーツセンターで開催されました。本校からはアメージング競技にコンピュータ部員（5チーム）が出場し入賞までもう一歩でした。ロボットを操作し、仲間と協議し修正するなど試行錯誤を繰り返して何度もチャレンジをしていました。3日間お疲れ様でした。



○新体制になった各部のキャプテン（部長）に聞く③

男子ソフトテニス部（古本さん） 良いところは、やるときはやる、しっかり一人一人が声を出せるところ。課題は、部の取りかかりや片付けが遅いところ。練習の質を上げ楽しくやろうと思う。山本前キャプテンは大変だったと思った。

女子バスケットボール部（小嶋さん） 良いところは、コートに入れば先輩後輩関係なく言い合え、コミュニケーションを取りながら自分たちで進めていく力があるところ。課題は、一人一人がもっと考えて行動（プレー）するという意識を持つこと。先輩達は全中出場を越えられなかったが、良いところをまねて自分たちも受け継いでいきたい。

お知らせ

- ・今年、市交通安全協会・市安全運転管理者協会・市地域交通安全活動推進委員協議会・大聖寺警察署から市内中学 1 年生に、「蛍光靴紐」をいただきました。日没が早くなりましたので登校用のシューズにこの靴紐を利用してください。2・3 年生は昨年までに配布されている LED タスキの利用を！
- ・インフルエンザの流行で今月は学級閉鎖をしました。今後も心配されますので感染予防に留意して下さい。

○加賀市中学校新人駅伝

男子 A チーム 優勝 個人 1 位 辰巳（2 年） 4 位 藤澤（2 年） 5 位 名取（2 年）

女子 A チーム 優勝 個人 2 位 山川（2 年） 3 位 松下莉（2 年） 4 位 谷口（1 年） 5 位 水口（2 年）

○11 月 9 日の県駅伝に出場した学校代表メンバー

【男子】辰巳、庄司、古本、本山、藤澤、名取（2 年）久保田、宮本（1 年）

【女子】山川、水口、森山、松下莉、堀（2 年）南出、金森（1 年）